



Der Band dokumentiert die 10. Jahrestagung des Notarrechtlichen Zentrums Familienunternehmen der Bucerius Law School am 28. Oktober 2022. Familienunternehmen verfolgen regelmäßig neben der Gewinnerzielung auf unterschiedlichste Art und Weise auch Zwecke zum Wohle der Allgemeinheit. Den damit verbundenen Fragen war die 10. Jahrestagung gewidmet: Gemeinwohlorientierung und Minderheitenschutz, Menschenrechtsorientierung in mehrstufigen Lieferketten sowie der Gestaltung gemeinwohlorientierten Unternehmertums aus gesellschaftsrechtlicher, steuerrechtlicher und erbrechtlicher Perspektive.

Gewinn und Gemeinwohl in Familienunternehmen

10. Jahrestagung des Notarrechtlichen Zentrums Familienunternehmen der Bucerius Law School 2022

Herausgegeben von RA Dr. Christian Bochmann, LL.M. (Cambridge), Prof. Dr. Christoph Kumpan, LL.M. (Chicago), Prof. Dr. Anne Röthel und Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Karsten Schmidt

2023, 169 S., brosch., 49,— € ISBN 978-3-7560-1087-5 (Schriften zum Notarrecht, Bd. 63)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1087-5

Mit Beiträgen von

Prof. Dr. Dr. h.c. Dr. h.c. Holger Fleischer, LL.M. (Michigan) | StB Prof. Dr. Rolf Uwe Fülbier | Prof. Dr. Christoph Kumpan | Prof. Dr. Markus Lieberknecht, LL.M. (Harvard) | Notar Dr. Axel Pfeifer | Prof. Dr. Gregor Roth | Notar Dr. Bernhard Schaub | Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Karsten Schmidt | Prof. Dr. Birgit Weitemeyer

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.







This volume documents the 10th annual conference of the Bucerius Law School's Center for Family Business Law on October 28, 2022. In addition to generating profits, family businesses regularly pursue purposes for the common good in a wide variety of ways. The 10th annual conference was dedicated to the questions connected with this: non-profit purposes and shareholder minorities' protection, human rights in multi-level supply chains as well as structuring Purpose-Driven entrepreneurship from the perspective of corporate law, tax law and inheritance law.

Gewinn und Gemeinwohl in Familienunternehmen

10. Jahrestagung des Notarrechtlichen Zentrums Familienunternehmen der Bucerius Law School 2022

Edited by RA Dr. Christian Bochmann, LL.M. (Cambridge), Prof. Dr. Christoph Kumpan, LL.M. (Chicago), Prof. Dr. Anne Röthel and Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Karsten Schmidt

2023, 169 pp., pb., € 49.00 ISBN 978-3-7560-1087-5 (Schriften zum Notarrecht, vol. 63)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1087-5

With contributions by

Prof. Dr. h.c. Dr. h.c. Holger Fleischer, LL.M. (Michigan) | StB Prof. Dr. Rolf Uwe Fülbier | Prof. Dr. Christoph Kumpan | Prof. Dr. Markus Lieberknecht, LL.M. (Harvard) | Notar Dr. Axel Pfeifer | Prof. Dr. Gregor Roth | Notar Dr. Bernhard Schaub | Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Karsten Schmidt | Prof. Dr. Birgit Weitemeyer

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

